

ABSTRAK

“Pembinaan Ekstrakurikuler Bulutangkis Pada Sekolah Dasar Negeri 08 Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat.”

OLEH : DEFIA FENDRA

Sekolah Dasar Negeri 08 Sungai Beremas adalah salah satu sekolah yang melaksanakan kegiatan ekstrakurikuler Bulutangkis, namun dalam segi prestasi SDN ini belum mampu menunjukkan prestasi, ini dimungkinkan karena banyak faktor yang mempengaruhi, diantaranya minat siswa dan sarana dan prasarana. Jenis penelitian ini adalah deskriptif yang bertujuan untuk mengungkapkan tentang gambaran pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler Bulutangkis di Sekolah Dasar Negeri 08 Sungai Beremas. Waktu penelitian dilakukan pada bulan Desember 2011.

Populasi penelitian adalah siswa Sekolah Dasar Negeri 08 Sungai Beremas sebanyak 210 siswa, sedangkan yang menjadi sampel adalah siswa yang aktif dalam mengikuti ekstrakurikuler Bulutangkis yang terdiri 15 putra dan 10 putri. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik *puposive sampling*, jadi sampel berjumlah 25 orang. Instrumen yang dipakai untuk mengumpulkan data adalah Angket atau kuesioner dengan menggunakan skala Guttman. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Dari analisis data diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: 1) Tingkat capaian Variabel minat siswa Pada Sekolah Dasar Negeri 08 Sungai Beremas sebesar 61.60% berada pada kategori Kurang. Artinya bahwa dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler bulutangkis, minat siswa masih kurang untuk mengikuti ekstrakurikuler tersebut. Sehingga tujuan yang diharapkan belum dapat dicapai. 2) Tingkat capaian sarana dan prasarana Pada Sekolah Dasar Negeri 08 Sungai Beremas sebesar sebesar (68.82%) berada pada klasifikasi cukup. Artinya bahwa dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler bulutangkis tersebut, sarana dan prasarana yang tersedia Cukup artinya belum terlalu memadai sehingga dapat menghambat proses latihan. Karena sarana dan prasarana merupakan fasilitas dan alat yang diperlukan dalam pelaksanaan kegiatan olahraga, seperti : lapangan, bola, net dan lain-lain.